

**Институт
народнохозяйственного прогнозирования
Российской академии наук**

**ПРОГНОЗИРОВАНИЕ
ЭКОНОМИЧЕСКОГО
РОСТА**

**Москва
МАКС Пресс
2017**

**Институт народнохозяйственного прогнозирования
Российской академии наук**

**ПРОГНОЗИРОВАНИЕ
ЭКОНОМИЧЕСКОГО РОСТА**

**МАТЕРИАЛЫ
МЕЖДУНАРОДНОЙ НАУЧНОЙ
КОНФЕРЕНЦИИ, ПРИУРОЧЕННОЙ
К 80-ЛЕТИЮ СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ
АКАДЕМИКА Ю.В. ЯРЁМЕНКО**

Москва – 2017

УДК
ББК

*Рекомендовано к изданию
Институтом народнохозяйственного прогнозирования РАН*

Ответственный редактор: акад. *В.В. Ивантер*

*Редакционная коллегия:
Д.Б. Кувалин, А.А. Широков,
Г.А. Ярёмченко (ответственный секретарь)*

Прогнозирование экономического роста. Материалы Международной научной конференции, приуроченной к 80-летию со дня рождения академика Ю.В. Ярёмченко. – М.: МАКС Пресс, 2017. – 352 с.
ISBN

Книга содержит обзор выступлений и письменные доклады российских и зарубежных ученых, принимавших участие в работе Международной научной конференции по проблемам прогнозирования российской экономики, которую провел Институт народнохозяйственного прогнозирования Российской академии наук (ИНП РАН) 21 и 22 октября 2015 г. Конференция была приурочена к 80-летию со дня рождения академика Ю.В. Ярёмченко (1935-1996).

Публикацию докладов предваряет краткий обзор научной биографии Ю.В. Ярёмченко, неразрывно связанной со становлением научной деятельности ИНП РАН в 1987-1996 гг., когда он был его директором. В заключение книги публикуются работы победителей конкурса молодых ученых, проведенного в процессе подготовки к конференции.

Ключевые слова: экономический рост, структурная политика, российско-китайские экономические связи, межотраслевые модели.

The book contains a review of speeches and written reports of Russian and foreign scientists participated in the work of International scientific conference on the problems of Russian economy forecasting led by the Institute of economic forecasting RAS (IEF RAS) on October 21-22, 2015. The conference was dedicated to the 80-th Anniversary of Academician RAS Yu.V. Yaremenko's birth (1936-1996).

The list of reports is headed by short review of Yu.V. Yaremenko's scientific biography, tightly connected with the development of IEF RAS scientific activity in 1987-1996, when he was its director.

In the final part of the book the articles of the young scientists contest winners are published. The contest was held during the preparation to the conference.

Keywords: economic growth, structural policy, Russian-Chinese economic ties, interindustry models.

УДК
ББК

ISBN

© ИНП РАН, подготовка к изданию, 2017